

山田小学校周辺のゴミ拾いをしました

毎年恒例となっている紀州路クリーン大作戦が今年は8月25日㊱に行われました。137名の参加者で実施することができました。皆さんのご協力のおかげで山田小学校周辺がきれいになりました。

きれいな道路はきれいな心を保ちます。今後もみんなで湯浅町を清潔に保ちましょう。



羽衣国際大学日向ゼミフィールドワーク

9月18日㊱~19日㊲の二日間にわたり伝建地区や醤油、金山寺みそ、柑橘類の生産者を対象に聞き取り調査を行い地域産業の存続・発展させるための手法や戦略を考察して発表を行いました。



祝!最長寿

9月4日㊱町内最長寿・施設訪問が行われました。

女性の最長寿は橋野こゆうさんで105歳、男性の最長寿は濃添善弘さんで100歳となられます。これからもお元気で過ごされることを願っています。



「みらい市2019」*に湯浅町PRブースを出展しました！

8月23日㊱、24日㊲、東京ビッグサイト青海展示棟で開催された「みらい市2019」において、湯浅町と湯浅町商工会が協力し、認定から3年目を迎えた日本遺産をはじめ、ふるさと納税や観光等のPRを行いました。

会場には2日間で約1万6千人が来場し、湯浅町ブースも大勢の人々で賑わいました。

*全国各地から住宅設備メーカーや販売店などがブースを出し、地域の隔たりを越えた新たな商いの場を展開することを目的として毎年開催され、7つのテーマに沿った取組みが実施されています。その中の「地域活性化」の取組みの1つとして自治体がPRブースの出展や物販などを行っています。



第23回 教育長杯ゲートボール大会が開催されました!

9月6日㊱に湯浅城公園ゲートボール場兼多目的スポーツ施設で第23回教育長杯ゲートボール大会が行われ、老人クラブ連合会会員を中心に5チームが出場し大いに盛り上りました。

